

Sólo dos carecen de antecedentes

Nutrida ficha policial de los asaltantes del Banco Central de Barcelona

MADRID. La Dirección General de la Policía ha elaborado un informe de antecedentes de los autores del asalto al Banco Central de Barcelona. Dicho informe, al que ha tenido acceso Efe, dice lo siguiente:

— Cristóbal Valenzuela Marcos: Nacido en Villanueva y Geltrú el 28 de marzo de 1958, hijo de Cristóbal y María, casado, con domicilio en Perpignan. Detenido el 11 de marzo de 1979 por intento de evasión de presos en Barcelona. Integrante del grupo compuesto por Francisco Fernández González, Rafael Martínez Gómez y Cristina Valenzuela Marcos, a los que se les ocuparon planos y efectos suficientes para hacer un túnel en la Prisión Modelo de Barcelona. El 10-5-81, sospechoso de haber cometido atracos en farmacias en Francia.

— Tomás Paz Trenado: Nacido el 22-5-46 en Chillón (Ciudad Real), hijo de Cesáreo y Ezequiela. El 21-9-69 fue detenido por la Guardia Civil de San Fernando de Henares, siendo soldado de la Bandera Paracaidista de Alcalá de Henares, por riña tumultuaria en un «pub». El 17-1-72, detenido en Barcelona por robo a mano armada; también en Barcelona, autor de hurtos en interior de vehículos, tiendas, pisos y aparatos musicales, por valor de 1.300.000 pesetas.

— Miguel Angel Millán Gros: Nacido en Zaragoza el 12-10-47, hijo de Vicente y Pilar, administrativo, casado, con domicilio en Zaragoza en 1979. El 8-3-76 figura en diligencias policiales de Barcelona, remitidas al juez de Calatayud, en unión de Luis Ernesto García Pascual, por estafa y apropiación de 30.000.000 de pesetas en la Caja Rural Provincial de Zaragoza, donde eran empleados. Apropiación indebida de coche valorado en 400.000 pesetas en noviembre de 1978, siendo detenido en enero de 1979 en Port-Bou.

— Juan Quesada Gibaja (a) «El Macaco»: Nacido el 1-4-40 en Almería (cambia el mes de nacimiento con facilidad), hijo de Joaquín y Emilia, soltero, sin profesión ni domicilio. Detenido en Almería el año 1971 por hurto; en 1964, arresto gubernativo; en 1971, al Juzgado de Peligrosidad y Rehabilitación Social, por ser maleante; arrestos gubernativos en Almería y Barcelona; en 1972, el Juzgado de Peligrosidad de Barcelona le considera peligroso y le somete a medidas de seguridad. El 2-12-72, detenido en Valencia por robo de vehículos; el 22-9-78, en Barcelona por hurto; el 29-7-80, detenido en Barcelona, en unión de José Martínez Gómez, por robo en Banca Jover.

— Alberto Ost Jiménez: Nacido el 25-7-44 en La Carlota (Córdoba), hijo de Antonio y Soledad. El año 1975 pasa a disposición del Juzgado de Córdoba, por sustracción de furgoneta; el 13-10-78, detenido por amenaza de muerte; el año 1977, detenido por contrabando.

— José Juan Martínez Gómez: Nacido el 4-2-56 en Almería, hijo de Rafael y María. El año 1970, robos en establecimientos de Almería y en chalés de Torremolinos; el año 1972, robo en sucursal de Caja de Ahorros de Almería; sospechoso de atracos en farmacias en Francia.

— Mariano Bolívar Tirado: Nacido el 30-9-1959 en Brenes (Sevilla), hijo de José y Rosario, vecino de Tarrasa. En 1975, autor de hurto de vehículos; en 1976, detenido por amenazas; en 1980, receptor de objetos robados y robo.

— Francisco Domínguez Martín: Nacido el

1-4-55 en Villanueva y Geltrú (Barcelona), hijo de Francisco y Josefa. Detenido en Barcelona por tentativa de robo; el 28-7-80, supuesto autor de tentativa de robo en Banca Jover, de Barcelona. Está reclamado como sospechoso de atracos a farmacias en Francia.

— Jorge Valenzuela Marcos: Nacido el 7-7-1960 en Villanueva y Geltrú (Barcelona), hijo de Cristóbal y María. Carece de antecedentes.

— José María Cuevas Jiménez (muerto): Nació en Alhama de Granada el 6-2-47; usaba también el nombre de José Sánchez Martínez, nacido el 6-2-43 en Alhama de Granda, hijo de Francisco e Isabel; con ambos nombres carece de antecedentes.